

**Mahasiswa Komunikasi Unimal Adakan Kegiatan Mengajar X 100 Senyum**



Mahasiswa Komunikasi Unimal adakan Kegiatan Mengajar X Seratus Senyum

**UNIMALNEWS | Aceh Utara** -Tahukah teman-teman, menurut Hasil Riset Kesehatan Dasar (Riskesmas) tahun 2018 bahwa 93% anak usia dini di Indonesia mengalami gigi berlubang, tentu saja hal tersebut berpengaruh pada asupan gizi anak. Menurut Prof Anton Raharjo dari Fakultas Kedokteran Gigi Universitas Indonesia, gigi berlubang dapat menjadi faktor penyebab anak menolak untuk makan karena giginya sakit.

Kalau dibiarkan, tidak menutup kemungkinan bahwa semakin hari semakin banyak anak Indonesia yang rentang dengan gigi berlubang dan kekurangan gizi yang diperlukan untuk tumbuh kembang anak.

Berangkat dari fenomena tersebut, Mahasiswa yang tergabung dalam Himpunan Mahasiswa Ilmu Komunikasi (Himako) Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Malikussaleh berinisiatif untuk mengadakan sosialisasi menyikat gigi dengan baik kepada siswa Madrasah Ibtidaiyah Negeri 23 yang berlokasi di Kuta Makmur, Aceh Utara, Sabtu (29/1/ 2021).

”Kegiatan ini sangat saya apresiasi, terutama dengan adanya kegiatan seperti ini diharapkan kedepannya akan ada kontinuitas oleh adik adik mahasiswa sehingga ada kolaborasi antara seluruh elemen akademik mulai dari pendidikan dasar hingga perguruan tinggi,” kata Nurlia selaku Kepala Sekolah Madrasah Ibtidaiyah Negeri 23 Aceh Utara.

Ketua Himako, Sendi Febrianto mengatakan, kegiatan berjalan dengan sangat luar biasa dan sesuai dengan ekspektasi, lelah dan letih selama kegiatan dan perjalanan dibayar tuntas dengan keceriaan dan senyum dari adik-adik yang ikut dalam kegiatan tersebut.

”Tujuan dari acara Himako mengajar X seratus senyum adalah untuk mengedukasi anak anak tentang bagaimana cara menjaga kebersihan diri dan betapa pentingnya kebersihan diri sendiri. Selain itu tujuan dari acara ini adalah untuk memberikan materi pembelajaran didalam kelas dengan metode "belajar sambil bermain" agar siswa dan siswi tidak mudah merasa bosan ketika berada didalam kelas,” ungkapnya yang didampingi Nadiyah Syifani selaku Ketua Panitia.

Kegiatan tersebut disambut dengan hangat oleh para guru dan berjalan dengan lancar serta penuh keceriaan, mulai dari acara belajar dan bermain bersama hingga acara puncak yakni sosialisasi menyikat gigi dengan baik dan benar yang dipimpin oleh Sendi Febrianto selaku ketua umum Himako.

Selain memberi pengetahuan tentang menyikat gigi juga memberi pengetahuan umum dan berbagi keceriaan bersama.[tmi]

**Tanggal:** 29 January 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Fisipol Unimal](#),